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Da una parte la delegazione
dei bancarellai (guidata dal
presidente del consorzio Gian-
marco Boni e dal vice Stefano
Perini) e il responsabile area
pisana Confesercenti Giulio
Garzella, dall'altra i capigrup-
po del consiglio comunale con
il presidente Ranieri Del Torto
e l'assessore al commercio An-
drea Ferrante.

Incontro ieri pomeriggio,

chiesto proprio dai bancarel-
lai, sul futuro delle loro attivi-
tà. Presenti Ferdinando De Ne-
gri (Pd), Raffaele Latrofa
(Ncd), Simonetta Ghezzani
(Sel), Francesco Auletta
(LJcic-Prc), Elisabetta Zuccaro
(5 Stelle), Maurizio Nerini (Noi
adesso Pisa), Giovanni Garzel-
la e Riccardo Buscemi (Forza
Italia). «Del Torto - commenta
Boni - ha riconfermato che
l'ordinanza di trasferimento è
temporanea e legata ai lavori
alle Sinopie. Ma l'assessore
Ferrante ci sembra continui a
scartare l'ipotesi del rientro in
piazza proponendo alternati-
ve nuovamente temporanee
(seppur migliori), in attesa del
progetto Trovatelli».

Giulio Garzella si dice sor-
preso della richiesta del Coniu-
ne «di un parere sulla sentenza
della Consulta proprio alla So-
vrintenza; questo dimostra an-
cora una volta che non vuole
prendere in mano direttamen-
te la vicenda e gestirla politica-
mente con un confronto».

I consiglieri comunali che
hanno preso la parola, pur in
presenza di alcuni distinguo,
hanno ribadito come alla fine
dei lavori si debba affrontare la
questione del rientro in piaz-
za. Ed a proposito delle proro-
glie concesse finora al cantie-
re, Del Torto ha accolto le ri-
chieste di una verifica degli at-
ti che hanno portato appunto
a queste proroghe.
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